



DEPORTES



FUTBOL

Campeonato Primera Categoría Regional

Vich y Granollers, vencedores por la mínima en su propio terreno, y el Europa su primera victoria en Horta.

RESULTADOS

GRUPO A

| | |
|-----------------------|-----|
| San Andrés-San Martín | 4-1 |
| Júpiter-Sans | 3-1 |
| Horta-Europa | 1-2 |
| Vich-Tarrasa | 1-0 |
| Granollers-Gimnástico | 3-2 |

CLASIFICACION

Grupo A

| | J. | G. | E. | P. | F. | C. | P. |
|------------|----|----|----|----|----|----|----|
| Vich | 10 | 8 | 2 | 0 | 38 | 12 | 18 |
| Granollers | 10 | 7 | 1 | 2 | 30 | 16 | 15 |
| Júpiter | 10 | 7 | 0 | 2 | 40 | 20 | 14 |
| San Martín | 10 | 6 | 0 | 4 | 30 | 23 | 12 |
| Sans | 10 | 5 | 1 | 4 | 21 | 18 | 11 |
| San Andrés | 10 | 4 | 3 | 3 | 17 | 13 | 11 |
| Horta | 10 | 3 | 1 | 6 | 14 | 28 | 7 |
| Tarrasa | 10 | 3 | 0 | 7 | 13 | 26 | 6 |
| Europa | 10 | 1 | 2 | 7 | 12 | 38 | 4 |
| Gimnástico | 10 | 0 | 2 | 8 | 8 | 30 | 2 |

Grupo B

| | | | | | | | |
|-------------|---|---|---|---|----|----|----|
| Manresa | 8 | 6 | 1 | 1 | 22 | 7 | 13 |
| Mollet | 8 | 6 | 1 | 1 | 22 | 10 | 13 |
| Gracia | 8 | 5 | 1 | 2 | 18 | 12 | 11 |
| Mataró | 8 | 5 | 1 | 2 | 18 | 14 | 11 |
| Reus | 8 | 4 | 2 | 2 | 25 | 18 | 10 |
| Samboyanó | 8 | 4 | 1 | 3 | 15 | 14 | 9 |
| San Sadurní | 8 | 2 | 3 | 3 | 17 | 19 | 7 |
| Arenys | 8 | 3 | 1 | 4 | 21 | 24 | 7 |
| Calella | 8 | 0 | 1 | 7 | 12 | 34 | 1 |
| Villanueva | 8 | 0 | 0 | 8 | 10 | 27 | 0 |

EN EL CAMPO DEL C. D. GRANOLLERS

Granollers, 3 - G. Tarragona, 2

Creíamos en una victoria local, pero no tan justa en margen y como a duras penas se consiguió. Si un resultado como el señalado al final del encuentro puede ser aceptado jugando bien todo un equipo, quien haya presenciado el encuentro en cuestión no quedará convencido, de esta razón, pues no fué así.

Evidentemente, al Granollers no se le han puesto las cosas muy favorables ya que a la lesión de Vila, se han sumado las de Pueyo y Rubies, más la suspensión de Eugeni y que en honor a la verdad no es para desmoralizar, pero sí para desencajar a un equipo.

El equipo local, pues, salió al terreno con cuatro suplentes, y de antemano podíamos aceptar que no sería un partido del todo fácil, pero que jugándose en terreno propio y siendo el adversario el colista en la competición, casi podíamos sumar los dos puntos a nuestro favor. Si, se los llevó, pero por poco se los llevan los forasteros, o por lo menos un empate, pues éstos jugaron y bregaron de firme hasta el final del encuentro, al contrario de los locales por parte de algún elemento.

De salida, parece vamos a asistir a una victoria fácil, pero a medida que se desarrolla el juego podemos apercebir que los del Gimnástico no ceden así fácilmente y que a pesar del ligero dominio de los locales, llegan varias veces cerca el marco, teniendo que intervenir seriamente la defensa local en alguna ocasión, hasta que con su empuje, siempre sobre el balón, consiguieron el primer tanto, que si nada tuvo de bello en ejecución fué premio de la codicia y entusiasmo puesto en el juego y en aprovechar el primer descuido. Se cre-

cen los forasteros y los locales juegan regularmente hasta volver a establecer un ligero dominio llegando al empate y más tarde la ventaja de un tanto en que termina el primer tiempo. Reanudado el juego, visto el cariz del partido, ningún espectador daría el resultado por seguro ni aumentado a favor de los locales, y así sucedió que a los 15 minutos de la segunda fase del encuentro, empataba el Gimnástico. A partir de este momento el entusiasmo de los forasteros es de razón y se multiplica con creces, y gracias a algunos jugadores locales que se mantuvieron firmes en su cometido se llegó al desempate y se pudo evitar que llegase el nuevo empate a tres tantos, por no decir más.

El arbitraje fué a cargo del señor Alonso, alineando los equipos de la manera siguiente:

C. D. Granollers: Sala, Abad, Blanch, Tura, Morínez, Torres, Ricart, Flaqué, Serratusell, Pérez y Corsi.

G. de Tarragona: Marín, Wenceslao, Recasens, Martorell, Sayra, Saperas, Lleonart, Besolí, Pérez, Aguilar y Pelegrí.

A los 10 minutos en un acoso forastero, cede Blanc retrasado pero corto a Sala, éste vacila en la salida y es aprovechado por Pérez para fusilar el primer tanto forastero.

Vuelve a la carga el Granollers, y a los 20 minutos recibe el balón Ricart dribla a un contrario, se interna y sobre la marcha manda un tiro fuerte y raso al ángulo, estableciendo el empate a un tanto.

Hay un chut del extremo forastero Pelegrí que salva el travesaño, despeja flojo Sala y el remate sale alto.

A los 35 minutos, recoge el balón Ricart, corre la línea cediendo adelantado a Flaqué quien a la vez se interna por la línea de kik, cede con un centro raso que recoge Serratusell y rápido en un tiro colocado marca el segundo tanto por los locales y con juego alterno termina el primer tiempo.

Reanudado el juego hay un buen chut de Torres que salva el meta forastero. Más tarde se produce una de las pocas jugadas dignas de mencionar en la que intervienen Ricart Flaqué y Serratusell rematando este con un tiro fuerte al larguero. Se animan los forasteros y persisten en llevar el juego al campo contrario, hasta que a los 15 minutos de la segunda mitad, escapa Pelegrí, centrando rápido y raso, pasando el balón por delante la puerta sin que ninguno se le acuda despejar, y es rematado de un tiro cruzado a las mallas por Lleonart, estableciendo el empate a dos tantos. A partir de este momento se multiplican más los forasteros sucediéndose el peligro en ambas puertas. En estos momentos se juega con un desconcierto nunca visto, aguantando mecha algún jugador local, fallando lastimosamente otros, especialmente Martínez, hasta que a los treinta minutos, recoge el esférico Serratusell y colándose por el centro, de un tiro fantástico obtiene el tanto que tenía de ser el de la victoria. No se desaniman por ello los forasteros, si no que arrecian de lo lindo ante la pasividad de algunos jugadores locales que ni este tanto los anima, — llegando hasta la meta local teniendo que intervenir Sala que despeja con los puños por dos veces, con el peligro inminente de un nuevo empate, salvando con apuros la defensa que por último aleja el peligro y termina el encuentro cuando el balón pasaba al campo visitante.

Si tenemos que señalar algún jugador local, que jugó algo regularmente citaremos a Blanch, Serratusell, y Ricart por este orden. Torres, a ratos. De los forasteros, todos jugaron con entusiasmo aunque pueden citarse como mejores, el meta, la defensa y el extremo derecha Lleonart.

Primera jornada de la segunda vuelta

Vich, Granollers y Júpiter, vencieron ampliamente y mantienen sus posiciones

RESULTADOS

| | |
|-----------------------|-----|
| Europa-Júpiter | 0-7 |
| San Andrés-Tarrasa | 3-0 |
| Vich-Horta | 8-2 |
| Granollers-San Martín | 5-2 |
| Gimnástico-Sans | 0-1 |

EN EL CAMPO DEL C. D. GRANOLLERS

Granollers, 5 - San Martín, 2

Primera jornada de la segunda vuelta, y se destacan tres equipos, que parece van a ser en lo sucesivo sus encuentros, el plato emotivo de la competición.

El Club local pudo presentarse en este partido con los titulares lesionados en partidos anteriores, excepto Eugeni que continúa suspendido por orden Federativa. Por este motivo, ya por la mañana se notaba en la cara de los «istas» y aficionados, enterados de la noticia un reflejo de esperanza en el resultado de la tarde, y que por cierto quedaron plenamente satisfechos.

A más de lo que puede a uno satisfacerle el resultado, es el partido en sí, que fué de una actuación inmejorable y de un entusiasmo por ambos onces en todos los 90 minutos de juego, en que se sucedían las jugadas una tras otra, con rapidez en preparación y ejecución llevadas a un tren agotador.

El Granollers por su parte tenía que rehabilitarse delante de su público (después del «famoso» partido con el Gimnástico), y lo consiguió. En primer término volvió la línea medular por sus fueros, siendo la actuación de Martínez formidable (que se sacó la espina de su pasado actuación) y todas las líneas del equipo funcionaron a la perfección, jugando el Granollers, el mejor partido de la competición hasta el presente.

Después de haber citado a Martínez que podríamos asegurar fué el mejor sobre el terreno, hubo otros elementos que también merecen ser especialmente mencionados, así como Serratusell, que actuando de ariete, se movió con una facilidad extraordinaria y peligrosísimo en los remates; Pueyo, que en el nuevo lugar de interior, permutado con Serratusell, estuvo felicísimo y perfectamente encajado en su nuevo puesto, siendo con su anterior compañero citado, los animadores en el ataque; Ricart, que con sus intervenciones fué un constante peligro para el marco contrario, y Vila que estuvo excelente, así como los zagueros.

Torres, cumplió perfectamente, si bien no estuvo feliz como sus compañeros de línea. Sala no tuvo mucho trabajo y de no haber fallado los dos blocages que proporcionaron los dos tantos a los martinenses, hubiera cumplido regularmente.

Corsi y Ubeda, los que desentonaron un poco al lado de la actuación de sus compañeros de línea, dándonos una de cal y otra de arena, siendo por tanto los más flojos del equipo por el orden mencionados.

Los martinenses jugaron un buen partido, pero encontraron a un Granollers lleno de entusiasmo y acierto y no pudieron hacer más, si bien en algunas ocasiones en la primera mitad llegaron a igualar el juego, demostrando poseer un buen conjunto.

Lo mejor del once visitante, fué el terceto defensivo siguiéndoles Loyola y Flaqué.

En la delantera, bien en coordinar las jugadas no acertando en el remate y careciendo de decisión en probar fortuna.

Cuidó del arbitraje Zapater y los equipos se formaron así: